

うさぎぐみだより



2023年8月4日 尚徳福祉会 松が斤保育園

例年にない猛暑が続いていますが、子ども達は暑い中でも元気いっぱい汗をかきながら遊んでいます。こまめな水分補給や体調の変化に気を付けて熱中症を予防していきますのでご安心下さい。そして、嬉しいお知らせがあります。8月より新しいお友達が一人増えてうさぎ組は20人となります。これからも楽しく、仲良く過ごしていきたいと思います。今月もよろしくお願いします。

「今月の予定」

8月2日(水) 乳児身体測定

3日(木) 乳児作品展

10日(木) 乳児作品展終了

25日(金) 避難訓練

31日(木) 水遊び終了

(タオルはまだ使います。)

9月 1日(金) 引き取り訓練

9月29日(金) シャワー終了

(タオルを持ち帰ります。)

☆お知らせ☆

9月1日は、防災の日

保育園では、引き取り訓練を行います。

ご協力をよろしくお願いいたします。

詳細は、別紙にてご連絡いたします。

8月のねらい

- ・ゆったりとした生活リズムの中で、適切に水 分補給や休息を取り、健康に過ごす。
- ・保育者や友だちと一緒に夏の遊びを楽しむ。
- ・身の回りのことを自分でやってみようとし、できたことを喜ぶ。

~おねがい~

☆汚れ物袋にお名前をご記入ください。

☆夏風邪が流行り始めています。石鹸で手洗いを して予防をしましょう。

☆洋服のサイズがぴったりだと脱ぎにくい様子が 見られます。少しゆとりがある洋服をご用意下さ

子どもたちの様子

最近は、人形をお客さんにしてご飯を作る姿が多く見られます。「はい、うどんです。カレーです。」「どうぞ」という楽しい声が聞こえています。 乳児ホールで、よく遊ぶトップという玩具にウレタンの大きな積み木を入れたらオブジェのようになりました。子どもの感性は素敵です。水遊びではタライの中でプカプカ浮かぶ人形をすくったり、たくさん集めて楽しんでいます。